

Nos valeurs

- ◆ Agir et penser avec les familles et jamais sans elles
- ◆ Accueillir chaque personne avec la richesse de son histoire et de sa culture
- ◆ S'écouter pour mieux se comprendre
- ◆ Croire aux potentiels des uns et des autres
- ◆ Développer la personnalité de chacun tout en l'intégrant dans un collectif



Nos partenaires



Horaires d'ouverture au public

Lundi et Mercredi: 09h00 -12h00/ 14h00-16h00

Mardi et Jeudi 09h00-12h00 / 14h00-17h30

Vendredi : 09h00-12h00

Maison des Familles de Cayenne

Adresse: Angle Général Virgil
Avenue Gustave Charlery-97300 Cayenne

☎ 0594 31 25 37

Portable: 0694 03 64 42

✉ annie-claude.isel@apprentis-auteuil.org

www.maisondesfamilles.fr



La Maison des Familles, un lieu chaleureux dédié à la famille.



Se rencontrer, s'écouter et partager

Au sein des Maisons des Familles, nous favorisons la rencontre et l'échange entre familles, et nous y abordons tout type de sujets à travers des groupes de parole ou des temps spécifiques d'écoute. Elles prennent la parole, nous les écoutons. Les familles prennent des initiatives, nous les appuyons. Nous sommes convaincus que c'est dans l'action que nous trouvons des solutions.

Nous développons un esprit communautaire, basé sur la confiance et l'ouverture aux autres.

Cette philosophie (r)éveille les souhaits les plus enfouis : reprendre ses études, ouvrir un restaurant, oser franchir le seuil de sa porte, parler de soi sans peur de l'autre, ...

Cette philosophie renforce de plus, les compétences parentales.

Ensemble

L'équipe et les familles font l'expérience du vivre ensemble en élaborant collectivement des projets en lien avec l'éducation : sorties collectives, élaboration et partage de repas, réalisation de projets solidaires, participation à la gouvernance de la maison.

L'équipe s'associe également aux familles dans la résolution de leurs difficultés et la modification de leurs conditions de vie.

Elles impulsent la création de liens entre les familles et leur environnement développent des initiatives et des pratiques novatrices adaptées aux besoins identifiés par et avec les familles.



Via la Fondation Apprentis d'Auteuil International, le programme Maison des Familles se déploie au-delà des frontières françaises, avec des partenaires locaux, pour aider ces familles. Au Cambodge, aux Philippines, au Mali, au Burkina Faso, en République Démocratique du Congo, chaque Maison des familles propose des activités spécifiquement liées au contexte social et culturel.

Notre maison est ouverte librement et gratuitement à toutes les familles qui le souhaitent.

Les parents peuvent y venir avec ou sans leurs enfants, de même que les grands-parents, beaux-parents, et toute personne ayant une responsabilité éducative... Une attention particulière est prêtée aux familles en situation de vulnérabilité, confrontées à l'isolement, à des ruptures familiales ou à la précarité.

